

# MARÍA ISABEL BUJ

## FISCAL

María Isabel Buj Romero nació una tarde del 31 de julio de 1964 en Saldón, una pequeña localidad de la sierra de Albarracín. En aquellos días, tiempos de cosecha del trigo y cebada, no había en el pueblo ningún centro médico, ni agua corriente en las viviendas, ni ninguna otra de las comodidades de las que hoy prácticamente disponemos todos, así que vino al mundo en una de las habitaciones de la modesta casa de la familia, sin más asistencia que la del practicante del pueblo y los esfuerzos de su madre.

En un duro pero feliz ambiente transcurrieron los primeros ocho años de su vida, hasta que el cierre de la única escuela unitaria del pueblo llevó a no pocos vecinos y vecinas a plantearse la emigración a otros lugares con más expectativas de futuro.

Sus padres, a diferencia de otras familias, optaron por lo más cercano al pueblo, lo que entonces llamábamos la capital: Teruel, y de un año para otro, decidieron vender el ganado, aventurándose a otra vida diferente, encontrando en aquellos años un trabajo adecuado para el sustento de su familia,

En Teruel continuó con sus estudios, en aquel entonces de Educación General Básica, Bachiller, Selectividad, y posteriormente, la carrera de Derecho en Zaragoza. De aquellos años, recuerda con especial satisfacción y orgullo la enorme valía de los profesores que le acompañaron y enseñaron, no solo lo que se conoce como cultura general, que también, sino el amor al aprendizaje y el anhelo de alcanzar los sueños a través del esfuerzo.

Pudo disfrutar de una beca del Ministerio de Educación y Ciencia, para estudiar en la Facultad de Derecho en Zaragoza

A ella le gusta recalcar el privilegio de nacer, vivir y convivir en el seno de una familia humilde que ha sabido enseñarle y transmitirle el mejor de los ejemplos: amor a los demás, espíritu de trabajo, esfuerzo y nobleza en todos los aspectos de la vida.

En el terreno profesional, es licenciada en Derecho por la Facultad de Derecho de Zaragoza y Fiscal por Oposición, nombrada por Orden del Ministerio de Justicia de fecha 25 de octubre de 1990. Tras el periodo de prácticas en la Escuela Judicial en Madrid, tomé posesión en la Fiscalía Provincial de Lérida el 10 de junio de 1991, siendo hasta 1993 la Fiscal encargada de los Juzgados de Balaguer y Solsona, y desde 1993 hasta 1996, del Juzgado de de Lérida y Menores.

Desde el 2 de noviembre de 1999 hasta el 9 de septiembre de 2020 ocupó el cargo de Teniente Fiscal de la Fiscalía Provincial de Teruel, siendo la Fiscal Delegada de Violencia sobre la Mujer desde la creación de la especialidad, en 2004. Por último, desde el 9 de septiembre de 2020, ocupó el cargo de Fiscal Jefe Provincial de Teruel, manteniendo el cargo de Fiscal Delegada de Violencia sobre la Mujer.

A ella le gusta destacar la esencia de su profesión: la protección de las víctimas, de las personas especialmente vulnerables, y la defensa de la legalidad y los derechos de los ciudadanos.